

【SDGs】～はじめのいっぽ～

<NO.4>

プルタブ3箱目と4箱目
お届けしました♪

日々プルタブのご協力をいただきありがとうございます！
ございます！

夏休み中もたくさん集まり、3箱目を年長さん、4箱目を年中さんが届けてきました♪
福祉センターの方が、いつも車椅子をみせてくださるので、“車椅子に変身させよう！”と、
子どもたちの意欲につながっています。今年度、何箱お届けできるか・・・楽しみですね♡
未満児のお友だちも、大きいお兄さんお姉さんの真似をしてプルタブ入れをしました！キラキラしたプルタブに興味
津々の未満児さんハハ小さいうちから、いろいろな体験を通してSDGsにつながると良いですね。



チャリ～ン♪
キラキラのプルタブ
きれいだなぁ♡



♪キッズバザー開店♪

キッズバザー開催にあたり、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきました！大変ありがとうございました。おもちゃさん、服屋さん、本屋さん、バック屋さん等いろいろなお店屋さんで、子ども達が2品選びチケットと交換しました。年長さんが、看板作りをしたりお店屋さんになり“いらっしゃいませー！”と大張り切りでがんばっていました♪物を大切に作る心だけでなく、自分で決める経験、みんなで楽しむ経験もできました。おたよりノートにも温かい感想をいただき、ありがとうございました！

ほっこりエピソード①

最近、赤ちゃんが生まれてお姉さんになったYちゃん。バザーで赤ちゃんのおもちゃを買い、おうちであやしてあげたそうです♡

ちょーだいつ！
(1歳児)

いらっしゃいませえ～！

ほっこりエピソード②

バザーで買った品物は、『自分で選んだもの』なので、それはそれは特別なもの。肌身離さずおうちでも大切にしているとの声が沢山きかれました♪まさにSDGs！！

チケットと交換♡

ほっこりエピソード③

バザーの日、お母さんが迎えにくると「はい、これママの♡」絵本袋の中から、指輪やアクセサリーをプレゼントしていたTくんでした♪

これに、き～めた★

